

オープンスクール南校地

園芸科と家政科のオープンスクールが七月二十八日に行われました。園芸科では、七一名の中学生が参加しました。貸し切りバスで精研農場へ移動し、三つの班に分かれ体験授業を行いました。フード&フルーツ類型では、糖度計を使用し身近な飲料や果樹の糖度について比較計測をしました。フラワー類型では、フラワーパフェを制作しました。用意されたカップに色とりどりのカラーサンドを層にしながら積み上げ、観葉植物を植えて完成させました。園芸科の授業内容についてスライドで説明し、圃場見学を行いました。参加者からは、「フラワーパフェは自分の好きなようにデザインできて楽しかった」、「園芸科でとれる資格がわかった」という感想を聞くことができました。

見学中



カラーサンドに植付け



ミニバッグ作り



保育実習では、二種類の手遊びと児童文化財の製作をしました。参加した中学生は、「裁縫は苦手だが、初めて楽しいなあと考えた」、「バッグが完成した時はうれしかった」、「パンケーキはふわふわでおいしかった」、「キウィフルーツの飾り切りが難しかった」、「手遊びが楽しかったので覚えてみたい」、「高校生が学校のことをやさしく教えてくれた」などの感想がありました。

手遊び



食物実習

家政科では一〇七名の中学生が参加しました。体育館でオープニング行事があり、家庭クラブ役員により家政科の学科説明を行いました。その後、三つの実習から二つを選んで、体験実習を行いました。被服実習では、井原デニムを使ったミニバッグの製作をしました。食物実習では、パンケーキと二色ゼリーを作り、飾切りをしました。



オープニング

オープンスクール北校地

普通科のオープンスクールが七月三十日に行われ、中学二年四名、中学三年二四五名の計二八九名（昨年は計二二十名）の中学生が参加しました。本校報道部員の進行による音楽部及び、各部代表者のオープニング行事に引き続いて、体験授業が行われました。



体験授業は普通科に関わる計十講座が開講され、参加者は三十分の講座を二つ、あるいは六十分の講座を一つ受講しました。

歓迎のファンファーレ



Let's enjoy English songs!



「アジ」の解剖をする!



黒曜石でナイフ作り



先輩が教えてくれました。

音楽で語る



各中学校別に行われたエンディングは、オープンスクールのアンケートを記入したり、各中学校出身の先輩から井高生の生活の様子を聞いたりして、とても打ち解けた雰囲気の中で行われました。エンディング終了後は、それぞれ意中の部活動を見学し、盛会のうちに第一回目のオープンスクールは終了しました。なお、普通科では九月二十六日もオープンスクールが行われます。第一回目と同じようにたくさんの中学生在参加してくれることを期待しています。